



Einen doppelten Festtag erlebte das Kloster Ottobeuren am Samstag. Den Auftakt bildete ein Pontifikalamt in der Basilika mit Bischof Dr. Bertram Meier (oben, Mitte) zu Ehren des Heiligen Ulrich, im 10. Jahrhundert Abt der Benediktinerabtei und engagierter Förderer des Reichsstiftes Ottobeuren. Mit einem Festakt wurde danach das grundlegend umgestaltete und modernisierte Klostermuseum eröffnet. Das Bild in der künftig für Besucher zugänglichen Barock-Bibliothek zeigt (unten, von links) Museumsdirektor Frater Tobias, S. D. Fürst Erich von Waldburg-Zeil und I. K. H. Mathilde Fürstin von Waldburg-Zeil (Vereinigung der Freunde der Benediktinerabtei Ottobeuren) sowie Abt Johannes Schaber. raf/Fotos: Ralf Lienert